



よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子

緑小だより 修了式号

令和5年3月24日（金）

茅ヶ崎市立緑が浜小学校
校長 柴田 貴行

○今後の学校におけるコロナ感染予防対策について

現在、世間では3月13日からコロナ対策の緩和が進んでいます。学校は3月31日までは従来の感染対策を継続とされています。4月以降の学校での感染対策（児童が在校中の学校内の取り組み）につきましては、文部科学省→神奈川県教育委員会→茅ヶ崎市教育委員会とそれぞれの段階で地域の状況が検討され、最終的に学校に連絡が来ます。学校への連絡到着が春休み中になる可能性が高く、その場合は4月の新年度の登校時に間に合うように連絡メールで必要な点についてお知らせすることになりますので、ご確認をお願いいたします。

○6年生卒業と進級

先週金曜日、5年生が見守る中、卒業式が行われました。当日は換気をした体育館も寒くはなく、卒業生は入退場、卒業証書授与、お祝いの言葉を聞く場面等でマスクをはずすことを基本として実施しました。今年は57名の卒業生たちが緑が浜小学校から巣立っていきました。式の中では、6年生の思い出や決意をこめた「呼びかけ」や、距離等の感染対策は行いつつ5年生と6年生の合同合唱も行われました。

コロナ対策のため卒業式当日は1～4年生は登校できませんでしたが、前日の「おわかれ式」や、2月終わりの2部制で実施した「6年生を送る会」で、感謝やお祝いの気持ちを伝えることができました。

在校生は、4月から1学年進級します。4月6日（木曜日）（※来年度より4月6日が始業式、翌7日が入学式となります）、新学年になった皆さんが元気に登校してくるのを待っています。

○登校の見守りありがとうございました。

原則月曜日の朝、地域やP.G.T.の皆様による登校時の見守りを続けていただいています。緑色のベストを着て、立たれる場所によっては黄色い横断旗をもって、緑が浜小学校の児童たちの登校の安全を見守っていただきました。3月初めに、全校児童に見守りの方々へのメッセージを書いてもらいました。それを、色画用紙に貼ったお礼状を、今年度の最終活動日である3月21日（月）に皆様にお渡ししました。児童の皆さんの感謝の気持ちが伝わったことと思います。

来年度も4月6日（木）始業式の日から見守りをしていただけるそうです。登校時に会ったら、元気よく「おはようございます。」と挨拶して1学年進級した姿をみせてくださいね。

○入賞のお知らせ

夏休みの課題で取り組んでコンクールに応募した作品の結果です。

<第68回青少年読書感想文コンクール>

優秀二席 毎日新聞社横浜支局長賞 1年生

○職員離任のお知らせ

2年生の補助をしていた教諭が、3月13日（月）で勤務を終了しました。また、4年生の外国語活動と5・6年生の外国語（英語）を担当していた教諭の派遣が、今年度で終了となりました。以上、お知らせいたします。

○1年間ありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動にご理解ご協力ご支援をいただき誠にありがとうございました。コロナ禍でも「子どもたちの学びの継続」のために、計画していた教育活動を工夫して別の形で実施したり、保護者の皆様が来校する機会を制限・延期・中止せざるを得なかったりしたことも多々あり、申し訳なく思っています。

そんな状況下でも、子どもたちは、「まず自分で考え、次に友達と話し合っって考えを共有し、そしてさらに自ら新しいより良い意見を考える」という新しいスタイルの学習に取り組んできました。また、タブレットPCの扱いに慣れ、各学年の授業で活用するにあたって、十分な水準まで達しています。

行事では、6年生の修学旅行、5年生のキャンプ宿泊を感染対策付きではありますが「再開」できたことは、学校としても今後につながる出来事でした。

来年度は、5月の連休明けからコロナウイルスが「5類」になり、世の中や学校での対応・対策も新しい形になることが予定されています。その時々求められる感染防止対策は行いつつ、子どもたちの学びの機会を設定してまいります。

来年度も、緑が浜小学校をどうぞよろしく願いいたします。